

MIAGE

groupemiage.net



Le groupe MIAGE est un groupe d'écoles (10) privées de formation professionnelle supérieure, autorisées et accrédités par l'Etat. Notre mission est de préparer techniquement des stagiaires qui deviendront des acteurs dynamiques de l'activité économique.

Notre ambition est de répondre aux attentes des entreprises en quête de personnes qualifiées dans les domaines de nouvelles technologies de l'information et de la communication (TIC). Mais aussi dans le **domaine de Gestion, de Management, de Finance, Logistiques, Ressources Humaines...**

Le Groupe MIAGE a été créé depuis 1996 par la volonté approuvée par ses fondateurs : Un groupe de professeurs universitaires et de professionnels de l'entreprise.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

07. Transport, Logistique, Qualité

- Bachelor Européen – Transport et Logistique

10. Environnement, Ressources Naturelles, développement Durable

- Bachelor Européen – Qualité, Sécurité et Environnement

- Mastère Européen – Développement Durable, QSE (Qualité, Sécurité, Environnement)

Autres formations et certificats proposés par l'école

Bac+2

- Développement Informatique
- Systèmes et Réseaux Informatiques
- Financier Comptable
- Gestion d'Entreprise
- Gestion en Transport et Logistique
- Développement Multimédia
- Gestion Informatisée
- Infographiste

Licences Professionnelles (Université de Versailles)

- Administration et Sécurité des Réseaux

Formations courtes

- Pour les entreprises
- Pour les particuliers
- Pour les candidats



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais/ Arabe



VIE ASSOCIATIVE

- BDE
- Le Club « Événementiel » (CE)
- Le Club « Sport » (CS)
- Le Club « Culturel » (CC)
- Le Club « Relations-Lauréats & Entreprises » (CRLE)



CHIFFRES CLÉS

900 étudiants - 66 enseignants

600 stages proposés par an

6 partenariats

Date de création : 1997

7 campus (Casablanca, Temara, Tanger, Larache, Rabat, Kénitra, Sidi Slimane)

5 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Accréditation du Ministère de Tutelle (Examens sous contrôle de l'Etat – Diplômes Visés par l'Etat)**

LES + DE L'ÉCOLE

- **Le groupe MIAGE** a été fondé par des enseignants issus des grandes écoles nationales, des professeurs universitaires et des professionnels de l'entreprise.
- **Le groupe MIAGE** est l'une des premières écoles à être accréditées au Maroc.
- **Le savoir-faire et l'expérience** de ses enseignants permettent aux étudiants de bénéficier d'un enseignement de qualité.
- **L'organisation des cours par modules** permet une flexibilité, un parcours personnalisé et une écoute.
- **Le groupe MIAGE** donne les moyens de réussir et de faire la différence sur le marché du travail.



INFOS PRATIQUES

Aicha Moussafir, jirari 2 L 104 N° 28
90000 Tanger
MAROC

+212 5 39 95 14 86

miagetanger1@gmail.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.visitmorocco.com/fr/voyage/tanger

Collectivités
www.communesmaroc.com/commune/tanger

Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma
Grottes d'Hercule
Cap Spartel

Equipes emblématiques
Ittihad Riadhi de Tanger



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

MIAGE

groupemiage.net



The MIAGE group is a group of private higher vocational training schools (10) licensed and accredited by the State. Our mission is to technically prepare trainees who will become dynamic players in economic activity.

Our ambition is to meet the expectations of companies looking for qualified people in the fields of new information and communication technologies (ICT). But also in the field of Management, Management, Finance, Logistics, Human Resources...

The MIAGE Group was created in 1996 by the will approved by its founders: A group of university professors and company professionals.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

07. Transport, Logistics and Quality Assurance

- European Bachelor's – Quality, Safety and Environment

10. Environment, Natural Resources and Sustainable Development

- European Bachelor's – Transport et Logistics
- European Master's – Sustainable Development and QSE (Quality, Safety and Environment)

Programmes and certificates proposed by the school

Bac+2

- Computer Development
- Computer Systems and Networks
- Financial Accountant
- Business Management
- Transport and Logistics Management
- Multimedia Development
- Computerized management
- Infographics

Professional Bachelor's Degree (University of Versailles)

- Network Administration and Security

Short training courses

- For business companies
- For individuals
- For candidates



TEACHING LANGUAGES
French/English/Arabic

CAMPUS LIFE

- BDE
- The "Événementiel" Club (CE)
- Sports Club (CS)
- The Cultural Club (CC)
- The Club "Relations-Lauréats & Entreprises" (CRLE)

KEY FIGURES

- 900 students - 66 teachers
- 600 internships offered per year
- 6 partnerships
- Date of creation: 1997
- 7 campuses (Casablanca, Temara, Tanger, Larache, Rabat, Kénitra, Sidi Slimane)
- 5 events par year
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Accreditation of the Ministry of Guardianship (State-supervised examinations – State-supervised diplomas)

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- The MIAGE group was founded by teachers from leading national schools, university professors and business professionals.
- The MIAGE group is one of the first schools to be accredited in Morocco.
- The know-how and experience of its teachers enable students to benefit from a quality education.
- The organisation of the courses by modules allows flexibility, a personalised path and a listening experience.
- The MIAGE group provides the means to succeed and make a difference in the labour market.

PRACTICAL INFOS

Aicha Moussafir, jirari 2 L 104 N° 28
90000 Tanger
MOROCCO

+212 5 39 95 14 86
miagetanger1@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.visitmorocco.com/fr/voyage/tanger

Local government
www.communesmaroc.com/commune/tanger

Famous heritage
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma
Hercules Caves
Spartel Cap

Local teams
Ittihad Riadhi de Tanger



Federation for EDucation in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles